



## N'oublions pas nos bien aimés Défunts.



**De la Fraternité de Montréal.** — M. Xavier Valade, en religion Fr. Pierre d'Alcantara, a laissé cette vie pour une meilleure, à l'âge avancé de près de 90 ans..

Les journaux de Montréal ont fait un éloge bien mérité du regretté défunt, et de sa longue carrière. Instituteur et employé du Gouvernement, il remplit ces charges, avec un zèle et un dévouement qui ne laissèrent rien à désirer. Bon chrétien, citoyen intègre, dévoué de tout son cœur à la grande cause de l'éducation, il a laissé des souvenirs bien appréciés à tous ceux qui ont eu le bonheur de le connaître. Comme enfant de S. François, ce vertueux Frère fut un des doyens de la Fraternité de Montréal. Il fut admis à faire profession le 28 Septembre 1866. Pendant ce long espace de temps, il a observé la règle dans les plus petits détails à l'édification de toute la Fraternité. Les premières années alors qu'il demeurait à Longueuil, malgré la difficulté qu'il y avait à traverser le fleuve, surtout en automne, il trouvait toujours moyen d'être à son poste aux réunions du soir. Quand il eut fixé sa résidence à Montréal, il éprouvait, par suite de l'affaiblissement de sa vue, beaucoup de difficultés à sortir le soir pour assister aux assemblées, mais quand il s'agissait de son cher Tiers-Ordre, rien ne pouvait l'arrêter. Souvent il sollicitait quelque charitable Frère de l'accompagner aux réunions. Ce bon Frère possédait à un haut degré les vertus chrétiennes. Fidèle enfant du Séraphique Père S. François, il professa un grand amour pour l'humilité. Sa position sociale et son éducation, humainement parlant, auraient pu lui faire rechercher les grands et les honneurs ; il n'en fut rien. Les pauvres, au contraire, étaient ses amis ; il conversait amicalement avec les plus simples des ouvriers aussi bien qu'avec l'homme instruit et le citoyen le plus haut placé dans le société. Le vénérable vieillard n'est plus, il est allé recevoir au ciel le mérite de ses vertus.

Dame Clara Poirier, en religion Sœur Esther, décédée le 12 Mai 1893, après avoir fait profession sur son lit de mort.